

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Semaine Bleue - Journées Portes Ouvertes

HISTOIRES D'EHPAD AU MARSAN



Dans le cadre de la Semaine bleue, qui aura lieu du 21 au 25 octobre, le CIAS du Marsan organise des journées/découverte des Établissements d'Hébergements pour Personnes Âgées Dépendantes (EHPAD) les 21, 22 et 23 octobre.

L'objectif de ces journées portes ouvertes est de faire découvrir aux visiteurs la vie des personnes âgées en institution et de favoriser la rencontre et l'échange avec les résidents et le personnel.

Au programme de ces journées :

- visites guidées des établissements,
- expositions photos sur la vie dans un EHPAD
- présentation de créations réalisées par les résidents
- concert de la chorale « Les vents d'automne » à l'EHPAD de Saint-Pierre devant les résidents et les visiteurs, le mercredi 23 octobre à 14h30.

Le personnel sera également à la disposition des visiteurs pour toute explication sur les démarches d'entrée en institution.

Ces journées portes ouvertes se dérouleront de **14h à 17h30** :

Le **lundi 21 octobre** : EHPAD Saint-Pierre - 108, rue Marie Curie - Saint-Pierre-du-Mont

Le **mardi 22 octobre** : EHPAD Jeanne Mauléon - 532, avenue de Nonères - Mont de Marsan

Le **mercredi 23 octobre** : EHPAD du Marsan - 54, rue du vice Amiral Gayral - Mont de Marsan

Contact presse :

Anne Marie Commenay / Le Marsan Agglomération

Tél. : 05 58 46 61 55 - 06 81 83 73 98

lemarsan.fr

Suivez-nous sur [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#)